

Conversation avec Eilish à propos du Saint-Esprit



Eilish est une jeune fille de douze ans qui vit dans la Région de l'ouest de Singapour. Nous lui avons demandé comment le Saint-Esprit l'aide.



Parle-nous de toi.

J'aime beaucoup lire et jouer au volleyball. Les mathématiques sont ma matière scolaire préférée. Mon plat préféré, c'est les lasagnes, et ma couleur préférée est le rouge. Quand je serai grande, j'espère être avocate et travailler dans un tribunal.



Comment ressens-tu le Saint-Esprit ?

Pour moi, ressentir le Saint-Esprit c'est comme avoir un ami très proche à mes côtés. J'ai le sentiment que c'est quelqu'un sur qui je peux compter quand je respecte les commandements et les alliances que j'ai faites avec mon Père céleste. Il est pour moi comme un guide et un compagnon. Il peut m'aider à faire de bons choix.

Quels conseils donnerais-tu à quelqu'un qui n'est pas sûr d'avoir senti le Saint-Esprit ?

Parfois, je ne suis pas sûre non plus d'être en train de ressentir le Saint-Esprit. Mais si on y pense vraiment, si on lit les Écritures et si on prie et que l'on a un bon sentiment, c'est le Saint-Esprit. Parfois, le fait d'entendre le Saint-Esprit ne se manifeste pas par un sentiment. Cela peut aussi être par une pensée ou une idée. Si on n'est pas encore sûr, on peut toujours prier et demander de nouveau de l'aide au Seigneur.



À quelle occasion as-tu ressenti le Saint-Esprit ?

L'année dernière, j'ai participé à un tournoi de volleyball. Comme la plupart de mes coéquipières, j'étais nerveuse. Quand j'ai commencé à jouer, notre équipe avait déjà perdu les deux premiers matchs. Nous étions découragées. Et puis, des spectateurs ont dit des choses méchantes, et nous nous sommes senties encore pire. Nous avons perdu.



Quand ma mère m'a demandé comment le tournoi s'était passé, je me suis mise à pleurer. J'étais extrêmement déçue. Je suis allée dans ma chambre, où il y avait le calme et le silence, et j'ai fait une prière. Après ma prière, je me suis sentie plus calme et plus paisible. J'ai su que le Saint-Esprit m'avait réconfortée et qu'il m'aiderait toujours. Nous avons un nouveau tournoi cette année et je sais qu'il sera avec moi quand je jouerai.



De quelles autres manières le Saint-Esprit t'a-t-il aidée ?

Le Saint-Esprit m'a aussi aidée quand je suis passée de la Primaire aux Jeunes Filles. J'étais ravie d'arriver chez les Jeunes Filles. Mais j'étais aussi très nerveuse. Et j'étais un peu triste de quitter la Primaire.

Avant ma première leçon, j'ai fait une prière et j'ai demandé à notre Père céleste de m'aider à aimer être chez les Jeunes Filles. Quand je suis entrée dans ma nouvelle classe, j'avais le cœur en paix. J'étais prête à apprendre. Cela m'a aidée de me rappeler que le Saint-Esprit sera toujours là pour moi ! ●

